
　また家具は壊れない！５年でバラバラになる家

具であれば良かったのに…と思いますが（笑）

従来型の大塚家具の衰退と対照的に、ニトリが最

高益を上げている要因は、お値段以上の家具（５

年で買い替えてもいい価格帯）と生活雑貨を自社

生産し、いち早くトレンドな商品とシンプルで飽

きが来ないオーソドックスな商品の品揃えのため

でしょう。

　今後も新型コロナウイルス感染症の影響で、生

活様式や地域環境も変わっていくでしょう。

　会長テーマのイラストをお願いした方の紹介を

いたします。

　Profi le

　　カメラマン 清水 武司とイラストレーター 嶋

　　津 まみによるデザインユニットです。

　　それぞれの得意分野を活かし、様々な“ JOY ”

　　を制作しています。

　　これまでの主なクライアントは、リクルート・

　　高島屋・NHK出版・角川書店・JR東日本・

　　やまだ屋・中国新聞社・メディア中国・上田

　　流和風堂など。

　　　　　　　　　　第１回目として私自身のこ

　　　　　　　　　とを知っていただくために、

　　　　　　　　　私の職業のことを簡単にお話

　　　　　　　　　させていただきます。

　　1890年（明治23年）現在の堀川町で祖父が

　　　　　　 家具店を創業

　　1963年  父が幟町に本社ビルを建設し、梶本

　　　　　　 産業株式会社を資本金１千万で設立

　　1973年  資本金６千万に増資

　　1986年  ビジネスホテル建設（チサンホテル）、

　　　　　　 その後電器店・雑貨店などを展開10

　　　　　　 店舗 売上40億位

　　2005年  家具と電器販売事業から撤退し、ホ

　　　　　　 テルと雑貨の販売は継続

　　2019年  ビジネスホテルを売却し、東京都品

　　　　　　 川区に賃貸マンション１棟購入し現

　　　　　　 在に至る。

　　2020年10月  創業130周年を迎え、社長を妻

　　　　　　 に譲り顧問となる。職業分類を家具

　　　　　　 販売から不動産賃貸業へ変更。

　家具業界の衰退は、時代の流れなのでしょう。

一番大きな要素は、生活様式がガラリと変わった

ことです。以前は婚礼タンスを含めタンスが部屋

に多くあったはずですが、クローゼットが住宅に

組み込まれたために必要なくなりました。
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　清水 武司

　　広島市出身。バンタンデザイン研究所フォト

　　グラフィ科卒。1997年より東京でカメラマ

　　ン・レタッチャー・専門学校講師として活動。

　　2006年、広島に拠点を移しカメラマン・レタッ

　　チャーとして活動。

　嶋津 まみ

　　広島市出身。武蔵野美術短大グラフィックデ

　　ザイン科卒。子供服会社を経て1990年より

　　イラストレーターとして活動。2008年、広

　　島に拠点を移し制作活動を続ける。

　　広島安佐ロータリークラブ　長神 憲一（ちょ

　うじん　けんいち）会員（長神金物（有）取締役

　会長）が５月24日にご逝去されましたので、謹

　んでお知らせいたします。（享年69歳）
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JOY オリジナルイラスト

マキノ出版 健康雑誌イラスト 広島県 国保広報誌イラスト

物故会員に黙祷

広島西RC鍵を前年度 浜田会長より引き継

ぎます

前年度 正副会長幹事に記念品贈呈

前年度 浜田会長

前年度 児玉副会長

前年度 原幹事

前年度 松田副幹事

前年度 新本副幹事

日 時 テ　　ー　　マ

7/15㈭
決 算 報 告 ・ 予 算 報 告
R I テ ー マ に つ い て

卓話予告



　 ７月以降の例会運営について

　 2021-22年度 会員証及び会員手帳をBOXに配

　 布しております。

　 ７月15日例会において前年度収支決算報告並び

　 に本年度収支予算報告を行いますので、ご出席

　 くださいますようお願いいたします。なお、こ

　 れに伴い７月分会費請求の発送は15日以降となっ

　 ております。

　 例会終了後、４階「カメリア」において７月定

　 例理事会を開催いたしますので、理事会メンバー

　 は出席願います。

　 山縣君（自主申告・大枚×3）

　 　息子 亮太のおかげで大変うれしいことがあ

　 りました。

　 ① 陸上男子100mの日本新記録を出すことが

　 　 できました。記録は「９秒95」です。

　 ② 東京2020オリンピック 陸上男子100mおよ

　 　 び４×100mリレーの代表に内定しました。

　 　 100mに関して、三大会連続出場は史上初

　 　 になります。
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2020-21年度地区大会で次の表彰をいただ

きましたので、表彰状を披露・伝達します。

クラブ例会年間100％出席達成

長寿会員表彰

米山記念奨学会特別寄付金の累計額が

45，008，750円となりましたので、米山

功労クラブとして感謝状が届きました。

　　　　　　　　（100万円毎　第45回）

松岡（輝）幹事会務報告

本　日（７月１日・木曜日）

　会員数　87名　　出席者　69名

　欠席者　18名　　ご来客　 0名

　ご来賓　 0名　　ゲスト　 0名

　　　　　　　　　　 計　　69名

　2021年4月1日・木曜日の例会

　　　　　出席率　100％

片山委員長出席報告

プログラム・出席委員会

委員会報告

会員記念日

新本君　　　　北村君　　　香川（浩）君

浜田君　　　　田中君　　　中村（光）君

上野（彰）君　　藤田（明）君　小橋君

（ 9 名）

７月お誕生日おめでとうございます。祝祝

48年　諏訪　昭登 君 42年　長谷川 行信 君

シルバー賞

米寿（88 歳）　刀禰 明 君

100％連続出席

スマイルボックス S A A  北村委員長



　会長テーマ「新しい風と微笑みを」を掲げ、新

しいことへのチャレンジ、例会での微笑みを大切に

して、できる限り例会の休会がないように、Zoom

なども活用しながら運営をしてまいります。

　国際ロータリーで提唱された「ロータリー奉仕

デー」（当クラブ実施予定2022年２月23日）を成

功させるよう、皆様のご協力ご支援よろしくお願

い申し上げます。

　いまだにこの50年を超える歴史と伝統ある広島

西ロータリークラブの会長となる心の準備もでき

ておりませんし、知識も経験も不十分であると感

じておりますが、この１年梶本会長のもと、しっ

かり勉強をさせていただき、１年後に重責を担う

心の準備と知識の蓄積をしてまいりたいと思って

おります。

　１年間どうぞよろしくお願いいたします。

　この２年あまり、思うように対外的な事業がで

きない状況が続いていましたが、コロナ禍の状況

も少しずつ落ち着き始めていることから、梶本会長

が掲げた「新しい風と微笑みを」の旗印のもとで、

松岡（輝）幹事が采配を振りさまざまな事業が実施

できるようサポートしていきたいと考えています。

　本年度も優れた方々が揃った理事会なので、ス

ムーズに進んでいくように思いますが、どうぞ１

年間よろしくお願いします。

　 ③ 東京2020オリンピック 日本選手団主将を

　 　 拝命することとなりました。

　 　神様のご褒美や皆様の盛大な応援、ロータ

　 リーの四つのテストによる特訓のおかげだと心

　 より感謝申し上げます。

　 　皆様、これからも応援よろしくお願いいた

　 します。

　 川妻君（自主申告・大枚）

　 　４月22日付中国新聞の社長室コーナーに「清

　 掃・警備誇れる仕事に」と題して紹介されまし

　 た。

　 　新型コロナウイルスの感染者が出た職場や店

　 舗の消毒依頼が相次ぐ中、防護服の着用や洗剤

　 の扱い方を従業員一同で研修し、日夜奮闘して

　 います。

　 　また本日より漢字記載の広島管財株式会社は、

　 ひろしまをひらがなで記載する社名に変更しま

　 した。ロゴマークもカンパニュラの花へイメー

　 ジ変更し「ありがとう」を胸に努力を積んでま

　 いります。創立60周年を記念し、大枚を出宝

　 させていただきます。

　 香川（基）君（自主申告）

　 　大変大きく申告が遅れましたが、次女の早苗

　 が３月12日に結婚いたしました。コロナ禍の

　 中、結婚式並びに披露宴はまだできておりませ

　 んが、心細い東京での一人暮らしの中で伴侶に

　 巡り会えたことは、大変ありがたいことと感

　 謝しております。幾多の困難を乗り越えて、二

　 人の末永い幸せを祈念して出宝いたします。

　 新原君（自主申告）

　 　先般、弊社社員研修において、UNITAR広

　 島事務所 隅元所長よりSDGsに関する講演を

　 いただきました。

　 　自動車学校は、地域密着型の仕事でともすれ

　 ば「井の中の蛙」になりがちですので、多少

　 なりともグローバルな視点で物事を考えてもら

　 いたいという思いで、隅元所長にお願いしたと

　 ころ快く引き受けていただきました。

　 　ロータリーのご縁に感謝し、出宝いたしま

　 す。

　 全員

　 　本日は2021-22年度 広島西RC　梶本会長年

　 度の記念すべきスタート日です。全員出宝にて

　 ご支援をお願いいたします。
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会　長

梶　本　政　明

会長エレクト
財団部門　理事

新　原　　　靖

副会長
会員組織部門　理事

前　橋　　　寛

理事役員就任挨拶理事役員就任挨拶
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　前年度の理事会で梶本さんに適宜お出しいただ

いた助け舟には多大なる感謝の念を抱いておりま

したので、頂戴しました恩義の何分の一かでもお

返しすることができますよう心がけるつもりです。

　昨年度一度も実施できませんでしたアルコール

の出る会員懇親会を是非実現させていただき、思

い切り飲まさせていただければ幸いです。

　当部門はアフターコロナを見据えた会長運営方

針「新しい風と微笑みを」に沿ったクラブ奉仕（会

員の融和と協調）を活動の基本として、これまで

以上に充実した会員相互の親睦や有益な例会が行

えるよう三委員会が連携して活動し、ますます活

力のある楽しいクラブになるよう努めてまいりた

いと考えています。

　１年間、皆様のご協力をよろしくお願いいたし

ます。

　入会以降、親睦活動副委員長、地域環境委員長、

紫友会世話人などを担当させていただき、役割に

関わるほどロータリークラブへの知見が広がり、

会員の方々との交流も深くなっていることを実感

しております。

　今年度の役割も会員の皆さまに喜んでいただけ

るよう、努力していきます。至らぬ点がございま

したら、やさしいご指導をお願いできれば幸いで

す。引き続き、よろしくお願いいたします。

　クラブ会計の健全な執行と管理を行えるよう、

会長・幹事・理事の皆様、関係委員会と協議しな

がら調整していきます。

　梶本会長テーマ「新しい風と微笑みを」の実現

を目指し、ロータリー活動を推進していくクラブ

運営の一助となれるよう精進してまいります。

　１年間どうぞよろしくお願いいたします。

　吉田（浩）副委員長、藤田（明）君、坂田君、中

村（哲）君、中岡君とともに活動してまいります。

　事業といたしましては、四つのテストの唱和や

職場訪問例会、クラブフォーラムなどを、会長テー

マである「新しい風と微笑みを」に沿ったかたち

で企画、立案をしていきたいと思いますのでご協

力よろしくお願いいたします。

　青少年・インターアクト委員会は、広島修道大

学ひろしま協創中学校・高等学校インターアクト

クラブの活動を支援し、相互の交流による理解と

実践を持ちまして、健全なる青少年になっていた

だくことを願っています。

　地域・環境委員会は、ロータリー奉仕デー事業

の企画と運営を来年の２月23日に向けしっかりと

進めていきたいと考えます。皆さんのお力をお借

りし、また他クラブと協力して成功させたいと思っ

ています。

　当部門は、川妻委員長の国際社会奉仕委員会と

小田委員長の国際交流・姉妹クラブ友好委員会の

２委員会で構成されており、国際理解、親善、平

和を推進し実践していきます。

　来年３月には「平和と紛争予防／紛争解決月間」

に合わせ、クラブフォーラムを開催し、また色々

な事業も計画、実施します。皆様のご支援、ご協

力をよろしくお願いいたします。

直前会長

浜　田　　　広

管理運営部門　理事

斉　藤　昭　一

社会・青少年奉仕部門　理事

柳　原　邦　典

国際奉仕部門　理事

荒　川　愼　吾

ＳＡＡ　理事

北　村　和　之

会計　理事

石　山　成　之

職業奉仕部門　理事

田　原　真一郎



　梶本会長を盛り立て、前橋副会長と手を携え、

松岡（輝）幹事のご指導のもと隅田副幹事と力を合

わせ、１年間がんばる決意でございます。

　副幹事は例会だけでなく、理事会での役回りも

いろいろとあります。

　予めお願い申し上げます。私の得意分野は、10

秒以内でお手元にマイクを届けることができると

ころです。くれぐれも地声で勝手気ままにご発言

されませぬよう、重ねてお願い申し上げます。

　１年間、どうぞよろしくお願いいたします。

　梶本会長・前橋副会長・松岡（輝）幹事が広島西

　広島西ロータリークラブ会員　山縣 浩一君のご

子息 亮太君が６月６日に９秒95の日本新記録を出

されたばかりですが、６月25日にはオリンピック

代表内定、しかも日本代表選手団主将に選ばれま

した。同じロータリークラブメンバーとして喜ば

しいかぎりです。

　コロナ禍の中のオリンピックではありますが、

梶本会長はじめ広島西ロータリークラブメンバー

はこれまでも、そしてこれからも熱烈応援してま

いります。頑張れ　 山縣 亮太！

ロータリークラブの運営に対し存分に力を発揮で

きるよう、微力ではありますが精一杯努力してま

いります。

　例会の司会・進行におきましては、コロナ禍と

いう環境の中 工夫を凝らしながら、できる限り

心地よくスムーズに進めてまいります。

　１年間何卒よろしくお願いいたします。

　歴史と伝統ある広島西ロータリークラブの幹事

という大役に大変身の引き締まる思いでおります。

　若輩であり、かつ浅学菲才の身ですが、クラブ

会員の皆様に少しでもご恩返しできるよう、精一

杯務めてまいります。何卒、叱咤激励のほど伏し

てよろしくお願いいたします。
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例会日・木曜日  12:30〜13:30

例会場・ANAクラウンプラザホテル広島

会　長　梶本　政明

幹　事　松岡　輝明

事務所・〒730-0011  広島市中区基町6-78
　　　　リーガロイヤルホテル広島13F
　　　　TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
　　　　E-mail：hwrc@godorc.gr.jp
作　成・会報雑誌・広報委員会

広島西ＲＣ 検索

副幹事

隅　田　高　士

幹　事

松　岡　輝　明

副幹事

山　縣　浩　一

「1/1000秒の重み」を噛みしめ　頑張れ  山縣 亮太！「1/1000秒の重み」を噛みしめ　頑張れ  山縣 亮太！「1/1000秒の重み」を噛みしめ　頑張れ  山縣 亮太！

日本記録達成時の写真（公式タイム9.95）日本記録達成時の写真（公式タイム9.95）
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「1/1000秒の重み」…

日本選手権３位の山縣 亮太

選手（10秒264）と４位小池

裕貴選手（10秒265）の差が

1/1000秒


